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国際ロータリー第 2790 地区　富津シティロータリークラブ　創立 1991/11/20　RI 加盟承認　1992/1/13

　　2018～2019年度　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　2018～2019年度　　

R.I会長　バリー・ラシン　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　富津シティRC会長　椎津　裕貴

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                      例会場／新日鐵住金(株)技術開発本部　富津クラブ

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　    千葉県富津市新富20-1

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                          TEL／0439-80-2525

Office:20-1,Shintomi,Futtsushi,Chiba                                                       事務所／新日鐵住金(株)技術開発本部　富津クラブ

   TEL:+81-439-80-2525　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　千葉県富津市新富20-1

Meeting Place    　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 TEL／0439-80-2525

　　　 Futtsu club,at12:30,Wednesday　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　         例会日／12：30～13：30(水曜日)

　　　 at 18:30,Last Meetings　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　      　最終例会／18：00～19：00

第2790地区ガバナー　　　　橋岡　久太郎(佐倉中央R.C)

第５グループガバナー補佐　 吉野　和弘(君津R.C)

富津シティR.C会長　　　　 椎津　裕貴

　　　　　　　副会長　　   高木　一彦

　　　　　　　幹事　　     遠藤　和夫

　　　　　　　SAA　　      宮崎　晴幸

№１２６６　第４回　例会　２０１８年７月２５日(水)　くもり

　　点鐘／椎津　裕貴　会長　　　　　　　　　　　奉仕の理想

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ソングリーダー／和田　充敏　会員

【会長挨拶】椎津　裕貴　会長

　

　本日も例会出席ご苦労様です。今日は前会長の立石さん

に卓話を頂くことになっております。この時期、立石さん

は大活躍されていると思います。宜しくお願いします。先

週は、川崎マリーンＲＣの来訪がありました。その時ＣＬ

Ｐ、ＤＬＰの話がありましたが、２７９０地区においては、

ここ数年、その活動方針等は、全く語られ事がなくなりま

したが、地区によって違うものなのでしょうかね。我々の

ペースでやっていきましょう。明日、富津中央ＲＣに表敬

訪問を予定しております。出席される方は宜しくお願い致

します。

－１－

副会長 幹事会長 SAA



【幹事報告】遠藤　和夫　幹事

　

皆さまこんにちは。幹事報告をさせていただきます。

７月１２日(木)川崎マリーンロータリークラブ表敬訪

問へ行ってまいりましたのでご報告致します。(椎津会

長、遠藤幹事、高木副会長、秋山会員)

７月２４日(火)ホテル千成にて会長・幹事会が行われ

ましたのでご報告致します。

以上で幹事報告を終わります。

【委員会報告】

奉仕プロジェクト委員会

秋山　和彦　委員長

職業奉仕　　　　秋山　和彦

国際奉仕　　　　三井　徹

社会奉仕　　　　渡邉　敏

青少年奉仕　　　窪田　謙

米山記念奨学会　小倉　博人

職業奉仕は、あらゆる職業に携わる中で、奉仕の理想を生かして行く事をロータリーが育成・支

援する方法です。模範と実例を示す事によって、会員が自己の職業奉仕上に手腕を発揮出来る様

なプロジェクトを起こし、目標を実践し、奨励するこ事と言われている。

品位ある業務は、全て尊重されるべきであるという認識を深め奉仕の理想を生かして行くという

目的を持つようになる。

会員の役割には、ロータリーの理念に従って自分自身を律し、事業を遂行することが含まれる。

あらゆる職業において、最も高度の道徳的水準を守り推進する事。

その中には雇主、従業員、同僚への誠実さ、忠実さ、又、この人達の同業者、一般の人を職業上

の知己すべての、公正な取り扱いも含まれる。

自己の職業又は、ロータリアンの携わる職業のみならず、あらゆる有用な職業の社会に対する価

値を認める事。

自己の職業上の手腕を社会の問題やニーズに役立てる事。

－２－



【直前会長　卓話】立石　泰之　直前会長

  皆さん、こんばんは。いつも大変お世話になっております。本日は卓話の機会を頂きましてあ

りがとうございます。

  会長職の時は富津シティロータリークラブ会員の皆様には、右も左もわからない私を温かくご

指導して頂きまして皆様の御厚情に深く感謝申し上げます。至らぬ点が多々あり、ご迷惑をお掛

けしたと思いますが、この場を借りてお詫び申し上げます。

  一年間、いろいろと勉強させて頂きましたが国際奉仕活動として参加したベトナム支援活動が

一番印象に残っています。今後も続けて行けたら良いのではと思っております。

　無我夢中の手探り状態で例会に臨ませて頂いた、あっという間の一年間でしたが皆様のご協力

を賜り会長の任を全うできたことはありがたかったです。

　当クラブの課題として会員増強があります。ロータリークラブに入会することで、人と人との

交流が生まれ楽しみも見つけられることは間違いありません。今後も会員増強には大きな力を注

いで行きたいと思います。そのためには様々な活動があると思いますがクラブホームページの活

用も良いのではと思っています。今は、その活用においては十分とは言えない部分があります。

クラブ活動の対内的な情報発信と対外的な地域社会に対するロータリー活動の情報発信も大きな

役割になると思います。ロータリークラブとは何をしている団体であるのか、どんな活動をして

いるのかをアピールして活動について賛同してくれる人を地道に増やして行こうではありません

か。必ず会員は増えていくと思っています。

　富津シティロータリークラブの例会へ出席することや多くの地区行事や他クラブの例会に参加

することを通じてロータリーの素晴らしさがわかったように感じております。例会への参加こそ

ロータリーを知っていく第一歩であると改めて思いました。

　今後も微力ではございますが会員としてロータリー活動を続けていきたいと思いますのでご指

導ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。

－３－



佐々木　敏郎　会員

(東京電力フュエル＆パワー(株)富津火力発電所　所長)

平成２７年度より建設を進めてまいりました富津火力発電

所LNG地下式貯槽建設工事でｈございますが、今夏、建設

中タンク２基のうち１基が、タンク本体の完成を迎える運

びとなりました。

つきましては、日頃お世話になっております地域の方々に、

極低温の LNG(液化天然ガス)を貯蔵するため、メンブレン

(ステンレスの薄板)を貼り巡らせた地下式タンク内部をご

覧いただく見学会を開催させていただく運びとなりました。

富津火力発電所 LNG基地といたしましては最後のタンク建設であり、タンク内部をご覧いただけ

るまたとない機会となっておりますので、是非ともご来所くださいますようお願い申し上げます。

１．日時　平成３０年８月９日(木)１４時～１６時

２．場所　東京電力フュエル＆パワー(株)富津火力発電所

３．住所　富津市新富２５番地

４．概要　①１３時４０分までに富津火力発電所事務所棟PRホールにお越し下さい。

　　　　　②順次移動用バスにて LNGタンクにご案内いたします。

　　　　　③現場到着後、タンク底部には徒歩にて階段を降りていただきます。

　　　　　④タンク内をご覧いただきます(見学会は３０分程度です。)

　　　　　⑤記念撮影をさせていただき見学会終了となります。

　　　　　⑥雨天決行ですが台風など安全上やむを得ず中止する場合は、

　　　　　　当日午前中に連絡致します。

５．その他

見学会に御臨席いただけます方が決まりましたらご連絡願います。

別紙「見学会にご臨席いただきます際のお願い事項」をご確認くださいますようお願い致します。

以上

【ニコニコBOX】クラブ管理運営統括委員会

東　清三郎　委員長

立石　泰之　直前会長

お疲れ様です。いつもお世話になっております。本日、直

前会長卓話をさせて頂きましてありがとうございました。

今後もご指導宜しくお願い致します。

佐々木　敏郎　会員

遠藤さん、クラブ活動計画書製本ありがとうございます。

心より感謝申し上げます。

和田　充敏　会員

遠藤幹事、活動計画書ありがとうございます。又、三井さんのご家族の一日でも早い回復をお祈

りいたします。最後に、本日母校の木更津総合が甲子園の切符を手に入れました。甲子園では頂

点目指して頑張って下さい。
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宮崎　晴幸　会員

遠藤幹事、クラブ冊子の作成ありがとうございます。

和田委員長、新人研修用の冊子作成ありがとうございます。

本日のニコニコBOX ￥4,000

累計金額 ￥58,000

【出席報告】立石　泰之　直前会長

例会数 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

1266 16 10 6 0 62％

1265 16 14 2 0 87.5％

【点鐘】椎津　裕貴　会長

－５－


